Les fenêtres Ferco s'ouvrent à nouveau aux investissements

by Usine Nouvelle - mercredi, décembre 06, 2006

https://www.correspondances.fr/les-fenetres-ferco-souvrent-a-nouveau-aux-investissements/

Après le plan social mis en place en 2005, l'entreprise retrouve le chemin des bénéfices. Ferco s'apprête à doter son unité lorraine de nouveaux équipements et à embaucher une trentaine de collaborateurs.

Basé à Reding (Moselle), ce spécialiste des fenêtres oscillo-battantes engage un investissement de 15 millions d'euros pour se doter de deux lignes de presse de 630 et 400 tonnes et de deux lignes de montage supplémentaires. Le site, qui avait procédé en 2005 à 106 suppressions de poste, engage par ailleurs une trentaine de recrutements qui complèteront l'effectif de 1 130 salariés.

Filiale du groupe allemand Grestch Unitas Fercos, Ferco engrange les bénéfices d'un plan de relance visant à améliorer la qualité du produit et du service. En l'espace de 12 mois, l'entreprise a divisé par dix le nombre de pièces défectueuses, optimisé les délais et réduit l'absentéisme de 35 %. Ses exportations ont progressé de 60 %, essentiellement dans les pays d'Europe de l'Est. L'entreprise, qui réalisera cette année un chiffre d'affaires de 160 millions d'euros, se fixe un objectif de 200 millions d'euros l'an prochain.

1/1